

Cuando debes Llamar al Doctor: Efectos Secundarios del Tratamiento Contra el Cáncer

Los efectos secundarios por el tratamiento del cáncer pueden variar de persona a persona. Dependen de cosas como: Tu tipo y etapa del cáncer; Tu plan de tratamiento; y Tu salud en general.

Recuerda hablar con tu equipo oncológico sobre qué síntomas informar y cuándo. Debes saber cómo comunicarte con tu equipo de atención, incluso cuando la clínica esté cerrada.

- 1: Llama a tu doctor o profesional médico si tienes dolor nuevo o severo.
- 2: Llama a tu doctor si tienes problemas digestivos -como náusea, vómito o diarrea- que duren más de un día.
- 3: Llama a tu doctor si no tienes ganas de comer o se te dificulta comer.
- 4: Llama a tu doctor si con frecuencia te sientes muy cansado.
- 5: Llama a tu doctor si tienes cambios de estado de ánimo, como ansiedad o tristeza que persiste.
- 6: Llama a tu doctor si tienes síntomas de infección, como fiebre, escalofríos, dolor de garganta o inflamación y enrojecimiento alrededor de una herida.

Llama de inmediato al 911 si tienes: dolor de pecho, falta de respiración, tos con sangre, o un latido rápido o irregular.

Recuerda llamar a tu doctor o profesional médico si: Tienes dolor nuevo o severo.

Tienes problemas digestivos que duran más de un día.

No tienes ganas de comer o se te dificulta comer.

Con frecuencia te sientes muy cansado.

Tienes cambios de estado de ánimo.

O tienes síntomas de una infección.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

